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a.s. 2014/15 VERBALE n° 3 collegio 7/10/14 
 
Il giorno 7 ottobre  2014 alle ore 15.00, nell’aula n°59 dell’ISIS “Carcano” di Como, su 
convocazione del Dirigente Scolastico Prof. Roberto Peverelli, si è riunito il Collegio dei Docenti per 
aggiornare il collegio docenti del  23/09/14  e discutere del seguente o.d.g.: 
 
1. POF 2014/15: parte generale/progetti 
2. Offerta formativa a.s. 2015/16 : liceo scientifico 
 
Presiede il Dirigente Scolastico Roberto Peverelli, funge da segretario il prof. Marco Grilli 
Constatata la validità della seduta per la presenza del numero legale, come si evince dal tabulato 
delle presenze in allegato ( all. 1 ) si passa alla discussione dei punti all’o.d.g. 
 

1. POF 2014/15: parte generale/progetti 
 

Il dirigente illustra  la tabella aggiornata (all. 2) relativa ai progetti presentati la cui consultazione, 
per opportune osservazioni, era stata messa a disposizione dei docenti nei giorni precedenti. 
Nel dibattito intervengono: 
La Prof. Arienti chiedendo  delucidazioni inerenti la  tipologia di finanziamento relativa ai progetti 
” Attualita’della ricerca di Ferrè “ e “Scartami ma tingimi “. Il D.S puntualizza che le spese 
risulteranno a carico della fondazione Setificio. 
La prof. Del Giudice interviene ponendo all’ attenzione dei colleghi che il progetto “ Ferrè “ sia per 
l’impegno orario pomeridiano extra scolastico che perché finalizzato alla sola classe 5M2 dovrebbe 
quantomeno essere inserito nella progettualità di classe. 
La prof. De Venere pone all’ attenzione le seguenti considerazioni: 
- sarebbe più opportuno inserire i giochi della matematica nella categoria dei progetti di classe e 
quindi non solo finalizzati  ad un ristretto gruppo di studenti selezionati. 
-  visto che molti progetti attingono ai fondi di istituto si chiede che vi sia la certa copertura 
finanziaria. 
- si richiede maggiore chiarezza nella distinzione tra progetti di istituto e di classe fissando criteri 
certi. 
- si propone che per ciascun progetto vengano  pubblicati in sede di presentazione il calendario, gli 
elenchi degli esperti, la tipologia dell’ intervento, quale carico di lavoro ricadrà sugli alunni e sui 
consigli di classe. 
Riguardo a quest’ultima osservazione il D.S. precisa che i progetti sono presentati in modo 
sufficientemente dettagliato ed esaustivo.  
 
Alla luce dei contributi portati nella discussione, il Dirigente Scolastico, in accordo con l’ intero 
collegio, ritiene utile demandare ai consigli di classe per la loro approvazione,  perchè riferiti a 
specifiche classi e date le loro caratteristiche , i seguenti progetti: 
-   Chemistry   3C1 
-   Attualita’della ricerca di Ferrè   5M2 
-   Scartami ma tingimi   4M2   4M1D 
-   T- handmade  4M1D  
 
Si passa alle votazioni per l’ eventuale approvazione di ogni singolo progetto : 
 
Area letteraria  
 
OLIMPIADI DI ITALIANO 
Favorevoli 112, contrari 0, astenuti 1 
( delibera 30/14 ) 
 



 
QUOTIDIANO IN CLASSE 
Favorevoli 111, contrari 1, astenuti 1 
( delibera 31/14 ) 
 
CURRICOLO  DI  SCRITTURA 
Per tale progetto la prof.ssa Rancati chiede quali classi saranno coinvolte. Prof. Pacifici precisa che 
il coinvolgimento delle classi è condizionato dagli orari forniti dal giornalista Baccilieri. Si precisa 
inoltre che tali interventi saranno a titolo gratuito. 
Per l’intervento di altri esperti del settore si procederà attraverso un bando riservandosi di valutare 
le offerte economicamente più convenienti ma di qualità adeguata. 
Favorevoli 105, contrari 1, astenuti 7 
( delibera 32/14 ) 
 
IL TEATRO A SCUOLA 
Per tale progetto non si affiderà l’incarico per continuità ma attraverso un bando valutando l’offerta 
più vantaggiosa non solo dal punto di vista economico ma anche della qualità. Si propone inoltre 
una attività di formazione in questo settore della componente  docente interessata a tale iniziativa. 
Dati i costi del progetto si procede alla votazione distinguendo se l’iniziativa risulterà a carico 
esclusivo dell’ Istituto o con auto finanziamento anche parziale degli studenti. 
Favorevoli con finanziamento a carico dell’istituto : 30 
Favorevoli con auto finanziamento in tutto o in parte a carico degli studenti  : 58 
Astenuti : 8 
Contrari : 0 
Si approva il progetto con auto finanziamento anche parziale  a carico degli studenti  
( delibera 33/14 ) 
 
 
Area internazionalizzazione 
 
CITTADINANZA EUROPEA 
Il Dirigente Scolastico precisa che tale progetto, pur essendo indirizzato alle classi specifiche 3C1 e 
4C1, data la sua caratteristica peculiare legata all’ internazionalizzazione, viene coerentemente 
proposto in sede di collegio. 
La Prof.ssa Noseda giudica positivamente  la presenza all’ interno dei progetti dell’ esperto madre 
lingua inglese Battocchi considerandolo  una risorsa dell’ Istituto a 360 gradi che va ad arricchire 
l’ offerta  formativa. 
La prof.ssa Del Giudice chiede che vengano specificate con maggior chiarezza le modalità di utilizzo 
dell’esperto madre lingua all’ interno dei progetti. 
Il Dirigente Scolastico precisa che le prestazioni dell’ esperto all’ interno delle varie unità 
progettuali andranno recuperate comunque in conformità al  budget previsto. 
Favorevoli 91, contrari 7, astenuti 15 
( delibera 34/14 ) 
 
PROGETTO LINGUE 
La Prof.ssa Lo Piano chiarisce che il progetto è dedicato alle classi quinte e che l’esperto madre 
lingua andrà ad affiancare anche docenti non di inglese. 
Favorevoli 108, contrari 0, astenuti 5 
( delibera 35/14 ) 
 
Area scientifica 
 
GIOCHI MATEMATICI 
Su sollecitazione della prof.De  Venere il Prof.Battista puntualizza i costi relativi al progetto in 
esame. 
Il Dirigente Scolatico ribadisce che la scelta relativa alla partecipazione sarà demandata alle singole 
classi  attraverso quindi l’approvazione dei consigli di classe. 
Favorevoli 107, contrari 3, astenuti 3 
( delibera 36/14 ) 



 
 
ECDL 
La prof.ssa De Venere chiede che venga al più presto predisposta una calendarizzazione dei corsi in 
oggetto onde evitare sovrapposizioni  e disagi con altre attività didattiche previste. 
Favorevoli 113, contrari 0, astenuti 0 
( delibera 37/14 ) 
 
PROGETTO LAUREE SCIENTIFICHE 
Favorevoli 111, contrari 0, astenuti 2 
( delibera 38/14 ) 
 
GIOCHI DELLA CHIMICA 
Favorevoli 111, contrari 1, astenuti 1 
( delibera 39/14 ) 
 
Area educazione alla salute 
 
DISAGI ALIMENTARI E ….ALTRO 
Favorevoli 97, contrari 3, astenuti 13 
( delibera 40/14 ) 
 
WAKE-UP 
Favorevoli 106, contrari 3, astenuti 4 
( delibera 41/14 ) 
 
Area indirizzo tecnico 
 
TERME DI COMO ROMANA 
La prof.ssa Del Giudice chiede se le ore di progetto previste siano curricolari o extracurricolari 
ritenendo forse insufficienti le ore previste per il personale ATA. 
Il Dirigente Scolastico precisa che le ore saranno extracurricolari. 
Favorevoli 100, contrari 4, astenuti 9 
( delibera 42/14 ) 
 
Area indirizzo scolastico 
 
CENTRI SPORTIVI SCOLASTICI 
Favorevoli 109, contrari 0, astenuti 4 
( delibera 43/14 ) 
 
VOLONTARIAMO 
Favorevoli 107, contrari 2, astenuti 4 
( delibera 44/14 ) 
 
NON UNO DI MENO 
Favorevoli 111, contrari 0, astenuti 2 
( delibera 45/14 ) 
 
 
Terminate le votazioni la Prof.ssa Del Giudice rileva che attraverso il progetto  “ scartami ma 
tingimi “ dedicato alle quarte di moda e demandato ai consigli di classe vi sia praticamente un 
inserimento e un potenziamento dell’ area chimica in antitesi con le scelte proposte dall’ istituto 
negli anni passati. Il Dirigente Scolastico, a tal proposito, anticipa che nel prossimo collegio docenti 
del 18/11/14 si discuterà la revisione dei curricoli interni soprattutto di moda e grafica ripensando 
un potenziamento dell’area scientifica. 
La prof.ssa Lanzi informa che la nostra scuola fa parte delle 100 selezionate dalla regione per il 
progetto EXPO’. Verrà inviata ad ogni singolo docente una mail  con informazioni in tal proposito.  
 



 
 
2. Offerta formativa a.s. 2015/16 : liceo scientifico 
Il Dirigente Scolastico illustra il documento (all. 3) elaborato in accordo con le varie componenti 
della scuola dove si ribadisce che,considerata la vivacità culturale del nostro istituto e il ventaglio di 
scelte formative che offre all’utenza, visti i dati positivi relativi alle iscrizioni pervenute, verificato il 
gradimento che il corso del Liceo con l’insegnamento del Latino ha ottenuto negli anni del suo 
inserimento nel progetto complessivo del Paolo Carcano, non si intravedono motivi sufficienti per 
una sua chiusura.  
Tale documento, in accordo con il comitato genitori, verrà portato in consiglio di istituto 
consentendo di prendere posizione pubblica presso gli organi competenti e attraverso mezzo 
stampa.  
Favorevoli 112, contrari 0, astenuti 1 
( delibera 46/14 ) 
 
 
 
Avendo esaurito i punti all’o.d.g. e non essendoci varie ed eventuali la seduta è tolta alle ore 17.00. 
 
Il segretario                                                                                     Il presidente 
(M.Grilli )                                                                                 (DS R. Peverelli) 
 


